

ゆきの灯り

第10号
平成29(2017)年
10月発行
油木協働支援センター
TEL 82-0701
FAX 82-2228

9月の専門部会

体験交流事業専門部会(第3回)
各自治振興会・各団体が現在行っておられる交流事業を一つずつピックアップしました。2020年に向けて観光事業はますます盛んになっていきます。神石高原町観光協会と連携を図り、農泊推進などにも取り組んでいく予定です。



田舎暮らし体験・移住促進専門部会 (第2回)

まちづくり推進課の小坂課長にも参加いただき、楽しく笑いのある会議となりました。町営住宅の活用、また秋の祭りへの参加を促進するために案内を作ることなどを検討し、神輿かつぎのチラシを作成しました。

高齢者等在宅生活支援専門部会 (第3回)

この部会には高齢者支援に関わっておられる方が多く、非常に学びの多い部会です。それぞれの立場から意見を出していただいたものを部会長の三原さんが取りまとめして下さいました。いきいき百歳体操の状況発表・安否確認ハガキについての調査発表・高齢者アンケートからどんなニーズがあるかを次回部会で検討します。



2017

10月22日(日)

ゆきふるさとまつり

午前9時～午後3時30分

会場 油木シルトピア
グラウンド

自治振興会より

いちば自治振興会では、毎週水曜日の午後1時30分より、いきいき百歳体操を開催しています。いちば自治振興会以外の方も参加できます。関心のある方は、油木コミュニケーションセンターへどうぞお寄りください。

いきいき!元気!



台風18号の通過した翌日、9月18日(月)に東油木自治振興会の稲刈り体験交流会が行われました。宗兼の「もち米たんぼ」で作業し、飯ごうで炊いたご飯でカレーを食べました。参加者みんな「おいしい」と絶賛。次回は10月29日(日)に芋ほり体験交流会を、2月にはこのお米を使ったお餅つきを予定しています。

たんぼでハイチーズ!



長生き バンザイ!



仙養地域の敬老会が9月18日(月)に開催されました。喜寿3名 米寿13名の方に入江町長よりお祝いが贈られました。寸劇あり、アトラクションあり、大盛会でした。



ゆきなび

大人のお茶教室

9月12日(火)に茶道教室をしました。次回は11月14日(火)に予定しています



募集中

「スカッシュ体験会」を11月12日(日)に油木コミュニティセンターのスカッシュコートで開催します。参加費無料で、小学生から一般の方まで参加できます。
油木コミュニティセンターにはスカッシュコートがあります。(神石高原町の管理条例による利用料が必要です。)

ゆきキッズクラブ報告

9月16日(土)に延岡雅良さんに教わり、将棋教室をしました。

目指せ! 藤井4段



10月7日(土)に大西智子さんに教わり、カリカリピザを焼く料理教室をしました。

おいしいピザができました。



ゆきキッズクラブ
10月~11月の予定
将棋教室 10月21日(土)
自然を楽しむ会 10月28日(土)
お茶教室 11月4日(土)
楽描き教室 11月18日(土)

運動会

油木小学校・油木保育所合同運動会が9月10日(日)にありました。

保育所の園児のかっこや踊り、小学校の四色旗・綱引き・よさこい踊りなど天気にも恵まれ、青い芝生のグラウンドで子ども達は大活躍しました。

油木っ子よさこいソーラン



城山自治振興会の一年 その二
自治振興会長 田邊 浩一

忘年会が近づいた十二月上旬は、七月下旬に作付けたそばを、その後刈り取り、脱穀製粉したそば粉を用いて、「そば打ち講習会」を開催します。二八のそばを、水合わせから湯がき上げまで全工程に挑戦してもらいます。

ゆであげのそばは、講習会終了後に開かれる忘年会の賄いとして使用します。そば打ち体験をしない人も忘年会には参加してそばを賞味していただきますが、年々腕前が上達していると好評です。

このまま年越しとはいきません。先ほど紹介しました「とんど」櫓を組み立てて、お札や縁起物の焚きあげの搬入準備をします。比較的長期で冬場の北風に晒されるために丈夫に創る必要があります。(倒壊の経験あり)年明けの初旬「とんど」焚きあげにより、笹酒を振る舞い無病息災、五穀豊穣を祈ります。

いよいよ自治振興会最後の行事、人権学習を三月に開催し、年度全ての活動を終えます。

私の暮らす地域の一年を早歩きしてみました。

